

## Medizingeschichtliche Führung: Kinder, wie die Zeit vergeht

Über die Zeitwahrnehmung im historischen Kontext. Über Empfindungen von Schmerzen und die tägliche Vorbereitung der Endlichkeit. Wie oft ging man zum Bader? Wie viele Fastentag gab es? Wie teilte man die Woche, die Monate und das Jahr ein? Wie konnte man im Mittelalter Zeit messen und welche Zeitregulatoren gab es auf den Wiener Märkten? All diese Fragen werden im Zuge der nächsten Führung über den Wiener Alltag erläutert.

**Wann:** Donnerstag, 2. Oktober 2025, 18 Uhr

**Dauer:** 1,5 Stunden

**Wo:** Treffpunkt: Stephansdom, 1010 Wien

[Anmeldung](#)